

# Berbagi di Bulan Ramadan: Bio Farma Salurkan Bantuan Sembako untuk Masyarakat



AVP TJSL Bio Farma, Sarmedi menyerahkan bantuan sembako secara simbolis kepada Camat Sukajadi, Inci Dermaga Alamsyah (14/03).

**Bandung, 14 Maret 2025** - Bio Farma, melalui Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), menyalurkan bantuan berupa sembako kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Sukajadi, Kota Bandung dan Desa Kertawangi, Kabupaten Bandung Barat. Kegiatan ini diselenggarakan pada Jum'at, 14 Maret 2025, dengan total sebanyak 1.650 paket sembako yang didistribusikan kepada warga yang membutuhkan.

Program ini merupakan bagian dari komitmen Bio Farma untuk membantu meringankan beban masyarakat, terutama di Bulan Ramadhan. Bantuan sembako yang diberikan merupakan kebutuhan pokok yang terdiri dari beras, minyak, gula, kebutuhan pokok lainnya yang diharapkan mampu membantu kebutuhan masyarakat menjelang Idul Fitri.

*Assistant Vice President* (AVP) TJSL Bio Farma, Sarmedi menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan bentuk komitmen Perusahaan untuk terus konsisten dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Melalui program TJSL ini, kami berharap pembagian sembako dapat membantu warga di wilayah Sukajadi dan Desa Kertawangi dalam memenuhi kebutuhan pokok selama bulan Ramadhan. Pendistribusian bantuan dikolaborasikan dengan aparat pemerintahan setempat, untuk memastikan penyaluran yang tepat sasaran. Kami menyadari jumlah masyarakat yang membutuhkan banyak, namun kami akan berusaha menetapkan skala prioritas dengan berkoordinasi dengan aparat pemerintahan setempat" ungkap Sarmedi.

"Ini adalah bentuk kepedulian Perusahaan terhadap masyarakat dan lingkungan sekitar Bio Farma melalui Program TJSL. Kami juga memohon doa Bapak/Ibu sekalian, terutama di bulan Ramadan yang penuh berkah ini, semoga doa-doa kita membawa kebaikan bagi kita semua dan kemajuan untuk Bio Farma, agar dapat terus berkembang dan memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar." tambahnya.

Camat Sukajadi, Inci Dermaga Alamsyah menyampaikan apresiasi atas pemberian bantuan yang diberikan kepada warga Sukajadi yang membutuhkan.

"Kami sampaikan apresiasi sebesar-besarnya terhadap Bio Farma atas bantuan yang diberikan kepada warga membutuhkan di Kecamatan Sukajadi. Keberadaan Bio Farma di tengah masyarakat semoga menambah daya ungkit terutama bagi masyarakat yang kondisi ekonominya masih memerlukan bantuan. Kami mendoakan Bio Farma dapat terus maju, dan memberikan kontribusi positif tidak hanya untuk masyarakat Kecamatan Sukajadi, namun juga untuk Indonesia dan Dunia." pungkas Inci.

Penyaluran bantuan ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat setempat. Selain sebagai bentuk tanggung jawab sosial, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara Perusahaan dan masyarakat sekitar, serta menciptakan nilai kebermanfaatannya bersama. Melalui kegiatan ini, Bio Farma berharap dapat memperkuat hubungan dengan masyarakat dan menciptakan nilai dampak positif yang berkelanjutan bagi lingkungan sekitar.

Didi, salah seorang penerima bantuan sembako menyampaikan rasa syukur dan ucapan terima kasih

kepada Bio Farma atas bantuan sembako yang telah diberikan.

“Saya menyampaikan ucapan terima kasih setinggi-tingginya kepada Bio Farma atas bantuan yang disampaikan. Bantuan yang diberikan sangat bermanfaat untuk membantu kebutuhan sehari-hari. Semoga Bio Farma ke depan semakin jaya dan langgeng.” Kata Didi.

Program ini sejalan dengan salah satu misi Asta Cita Presiden Prabowo Subianto mengenai pemerataan ekonomi dan pemberantasan kemiskinan. Program ini memiliki tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui penciptaan nilai bersama, sekaligus mendukung pembangunan sosial dan ekonomi di sekitar Perusahaan.

--Oym/al0—

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

[Corcom@biofarma.co.id](mailto:Corcom@biofarma.co.id)